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Das Netzteil ist Top! Würde nur überlegen das 650er zu nehmen um später für eine GPU 
alle Möglichkeiten offen zu lassen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44030-mini-itx-hackintosh-f%C3%BCr-die-software-entwicklung-
erste-gedanken-und-fragen/?postID=525456#post525456
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